
 
Una fede triste o gioiosa

Autore: Francesco Chatel
Fonte: Città Nuova

«Mi colpisce molto papa Francesco ma ho paura che sia solo una bella pubblicità di una
Chiesa viva e semplice che non esiste: nella mia realtà, infatti, trovo tante regole da rispettare
e facce tristi che fanno apparire la fede una conquista non molto attraente soprattutto per noi
giovani». Maria – Milano      
Maria (Milano)  
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